

Vaucresson, le 3 septembre 2018

## LEXUS LC « YELLOW EDITION » : L'ÉCLAT EN MOUVEMENT



L'éblouissant nouveau Lexus LC Yellow Edition est prêt pour le démarrage de sa production.

Ce nouveau-venu dans la gamme LC signale immédiatement sa présence par une teinte extérieure audacieuse et étincelante qui met en valeur son puissant design déjà primé et fait tourner toutes les têtes. Rien d'étonnant à ce que cette carrosserie Jaune Solaire ne se trouve pas partout. Un coupé porte-drapeau de la marque Lexus mérite quelque chose de plus exclusif.

Fidèles à la qualité de fabrication et à l'attention aux détails légendaires de la marque, les designers de Lexus ont préféré mettre au point leur propre nuancier. Il leur a fallu deux ans de développement à partir d'une page blanche pour obtenir un résultat parfait. La teinte Jaune Solaire a été créée spécialement pour le LC. Elle l'habille d'une livrée flamboyante qui déclenche les émotions et évoque son agilité et ses performances dynamiques exaltantes.

Le secret de l'effet produit par le Jaune Solaire réside dans l'application de multiples couches jaunes avec un apprêt blanc pour créer une teinte d'une profondeur intense. Le blanc le plus immaculé a été choisi pour la couche primaire afin de provoquer une saturation élevée de la couleur lorsqu'elle est associée à une couche de base d'un jaune très dense. L'ajout d'une base mica jaune neutralise la densité de la couleur en donnant une brillance d'un niveau encore inédit.

Le procédé interdit tout raccourci. Un designer coloriste doit évaluer des centaines d'échantillons avant de rendre son verdict, ce qui exige un œil acéré et la maîtrise de la science de la production des couleurs. Une fois la couleur choisie, il faut encore déployer beaucoup d'efforts avec les équipes de l'atelier de peinture de Lexus et les fournisseurs de peintures pour que la teinte pare toutes les courbes et les lignes de la carrosserie d'un effet irréfutable dans différentes conditions de luminosité.

L'impact de la carrosserie du LC Yellow Edition se retrouve dans l'habitacle où les contre-portes noires sont habillées par des inserts jaunes en Alcantara et des sièges gainés d'un luxueux cuir blanc semi-aniline. Le même jaune chaleureux réveille les surpiqûres des sièges, du combiné d'instruments, du volant et de l'accoudoir de la console centrale en donnant une parfaite illustration de l'art des maîtres-artisans Takumi qui distingue le luxe signé Lexus.

Le contraste marqué entre les couleurs et l'effet de dégradé dans le LC Yellow Edition s'inspire du phénomène naturel de l'éclipse annulaire qui se caractérise par un changement très progressif de la couleur du ciel à mesure que la lune passe entre la terre et le soleil.

Le LC Yellow Edition fera ses débuts européens au Mondial de Paris en octobre. Il ne sera produit que pendant une période limitée. Les commandes sont désormais ouvertes pour sa version hybride-électrique LC 500h et sa version essence LC 500 animée par un V8. Les livraisons débiteront à partir de mi-octobre en fonction des marchés.

Photos disponibles sur <http://media.lexus.fr>

---

---